



Concurso para el logotipo oficial del Jubileo Ordinario 2025



vaticannews.va

El Papa Francisco le ha encargado al Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización la organización del Jubileo del 2025 y los preparativos ya están en marcha.

El Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización ha convocado al concurso -del 22 de febrero al 20 de mayo de 2022- para el Logotipo oficial del Jubileo Ordinario 2025, que tiene como lema: "Peregrinos de la esperanza".

"Entre las primeras actividades que se llevan a cabo está la selección del Logotipo oficial, que expresa la identidad y el tema espiritual particular de cada Año Santo, encapsulando el sentido teológico en torno al cual se desarrolla y se ejecuta este acontecimiento histórico", dice el comunicado de prensa de este pontificio consejo.

La carta que el Papa Francisco dirigió al Presidente del Dicasterio de la Nueva Evangelización contiene algunos temas útiles que se pueden utilizar para crear el logotipo. El lema "peregrinos de la esperanza" es sin duda la pauta privilegiada en la que se inspirarán los participantes de este concurso.

Cualquier persona podrá participar, previa aceptación del Reglamento del concurso que está disponible en la web oficial del Jubileo: iubilaeum2025.va, y enviando su propuesta al comité de selección.

Recuerda el Pontificio Consejo para la Nueva Evangelización que el concurso del Año Santo de 2000 lo ganó una joven de 22 años, alumna de un Instituto de Arte, cuya propuesta ya es historia.

“El logotipo del Jubileo transmite simbólicamente un mensaje de forma inmediata y adecuada, y es expresión tanto de la universalidad del mensaje de la Iglesia como de las necesidades espirituales particulares de nuestros contemporáneos, que encuentran consuelo en este mensaje, inspirado en el tema de la esperanza”.

El Logotipo hace oficiales las iniciativas, proyectos, comunicaciones y eventos que se formularán para la preparación y celebración del Jubileo 2025.

vaticannews.va